

26 de noviembre de 1993

## Los monjes de Silos reciben dos discos de platino

Durante un sencillo acto celebrado en la abadía benedictina de Santo Domingo de Silos, directivos de la casa discográfica Emi Odeón han hecho entrega al abad, Clemente Serna, de un disco de oro y dos de platino por la venta de 160.000 ejemplares de cuatro discos de música gregoriana grabados en el Monasterio. Emi Odeón acaba de editar el disco Las Mejores

Obras del Canto Gregoriano, un doble compacto que recoge anteriores grabaciones del coro de monjes, Antología del Canto Gregoriano, de 1973, dirigido por Ismael Fernández de la Cuesta, y una selección de otros tres discos, uno de ellos, Obras Maestras del Canto Gregoriano.







El coro de los monjes de Silos alcanza las listas de éxitos con 160.000 discos vendidos